

Theresien Kinder- und Jugendhilfe Stadt und Kreis Offenbach:

Sportfest für junge Menschen in Offenbach

Für Spaß und Bewegung sorgte das Sportfest für alle Kinder und Jugendlichen aller Gruppen der Theresien Kinder- und Jugendhilfe der Stadt und Kreis Offenbach gGmbHs am 17. Oktober 2024.

*Von Constanze Junker
23. Okt. 2024*



Das Gelände der Schulabteilung 3 der Oswald-von-Nell-Breuning-Schule in Offenbach verwandelte sich am 17. Oktober in ein buntes Treiben für Sportbegeisterte. Rund 150 junge Menschen zwischen 3 und 17 Jahren konnten sich an dem sonnigen Herbsttag zwischen Bungee-Run, Hüpfburg und Disc-Golf, auf dem Fußball- oder Tennisplatz, beim Geschicklichkeitswurf oder im Zorbball austoben. Besonders das Kistenklettern unter der Leitung von Herrn Münch und Frau Voigt sowie eines zertifizierten Klettertrainers erfreute sich bei den Kindern großer Beliebtheit.

„Mich hat es besonders gefreut zu beobachten, wie die Kleinsten mit den Großen gruppenübergreifend in einem konstruktiven Miteinander unterschiedliche koordinative Aufgaben gelöst haben und einfach gemeinsam Spaß haben konnten“, so der Einrichtungsleiter der Kreis Offenbach gGmbH Sebastian Jäger. Er hat zusammen mit dem Einrichtungsleiter der Stadt Offenbach gGmbH Daniel Gänge das Fest organisiert – mit tatkräftiger Unterstützung von Frau Weber, dem Technischen Dienst, der Hauswirtschaft und engagierten Pädagog:innen aus den Gruppen. Die Organisatoren danken allen Beteiligten für ein buchstäblich bewegendes Fest, in dem sowohl die jungen Menschen als auch die Mitarbeitenden Zusammenhalt und Gemeinschaft erleben konnten.